

Il est plus difficile d'être en responsabilité que d'être celui ou celle qui se contente de commenter les actions des autres, sans préciser comment il ou elle aurait fait autrement.

C'est la posture, depuis le début de ce mandat, de la plupart des élus d'opposition. Or, pour que la démocratie fonctionne pleinement, il y a certes besoin de pouvoir critiquer ou même de s'opposer, mais il y a tout autant besoin de contre-propositions et d'idées alternatives. Or, en la matière, on reste désespérément sur notre faim : à entendre nos collègues, tout va mal. Mais que proposent-ils, concrètement, de différent, de crédible, de possible ? Lors du vote du budget 2023, ils ont expliqué que selon eux, la Ville « roulait sur l'or », mais été bien silencieux sur l'esquisse même d'un contre-budget.

Les défis pour les trois ans à venir sont pourtant considérables.

Ainsi, par exemple, notre politique d'urbanisme porte ses fruits : depuis trois ans, il y a eu 6 fois moins de permis de construire délivrés pour des immeubles et des appartements par rapport au mandat précédent.

Nous travaillons actuellement à l'élaboration d'un projet d'ensemble pour améliorer le centreville, en garantissant l'encadrement strict de potentiels nouvelles constructions. Ne rien faire, c'est laisser la porte ouverte aux promoteurs. Voilà pourquoi il faut agir de manière globale, en laissant de côté les slogans sans contenu réel. Le nouveau Plan local d'urbanisme a durci les règles de constructibilité et réduit certains droits à construire. Voilà la réalité, voilà les actes concrets!

De la même manière, le projet d'éco-quartier gare-bords de Marne doit permettre de reconvertir la friche industrielle, à deux pas des transports en commun. Une chance pour réussir l'émergence d'une ville dynamique, prête à faire face aux changements du monde qui vient.

Plus facile à dire qu'à faire...! Alors, plutôt que de parler, nous tentons de le faire.

La Majorité municipale Ensemble pour Thorigny